



FRANCISCO DE LA TORRE

ALCALDE DE MÁLAGA



MÁLAGA, POR UNA ECONOMÍA SOSTENIBLE

El marco de una nueva edición actualizada de la publicación de Diario SUR y el Instituto Internacional San Telmo "Quién es quién en Málaga", es idóneo para reflexionar sobre el presente y el futuro de nuestra economía.

Una vez más es necesario poner de manifiesto que iniciativas como éstas sirven para impulsar al tejido empresarial malagueño favoreciendo las sinergias que pueden garantizar la viabilidad de nuestras pymes, autónomos y compañías, y para estimular a los que todavía no están y que tienen condiciones de estar en próximas ediciones.

Málaga, como el resto de los municipios españoles, ha sufrido con mucha intensidad los años de esta crisis profunda de la que ahora empezamos a salir, obligando a replantear nuestras economías familiares y empresariales, y animando la creatividad y el inicio de aventuras emprendedoras que de otra manera no habrían visto la luz. Las crisis nos obligan siempre a ser más imaginativos y competitivos.

Con una visión de concordia que intente superar tanto el

recuerdo de las políticas de los que no supieron ver la crisis ni gestionarla como de los que han procurado en este tiempo frenar las medidas para salir de ella, necesitamos ver el presente y el futuro con esperanza, con fuerza y con compromiso.

Málaga, gracias a un acuerdo colectivo visualizado en la Fundación Ciedes con la planificación del Plan Estratégico de la ciudad, se marcó hace años con claridad el rumbo que debía seguir para reforzar el desarrollo de sus potencialidades: la cultura, el turismo, la innovación y la creación emprendedora.

En este sentido, nos hemos marcado metas muy altas para dotar a Málaga de proyectos de excelencia y trascendencia internacional en cultura e innovación que sirvan para consolidarnos como capital europea de referencia que atraiga inversiones, talento, y potencien nuestros sectores productivos. Prueba de ello es la marca Málaga Valley, consolidada en estos años.

Desde el Ayuntamiento, conscientes de la necesidad de que nuestro papel es crear las condiciones favorables para ese renacimiento empresarial, hemos reforzado en estos años herramientas eficaces como el Instituto Municipal de Formación y Empleo (IMFE) para formar en línea con las demandas más actuales y para que sirva de nexo entre las empresas que quieren contratar y las personas que buscan un empleo.

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga ha puesto en marcha plataformas eficaces de apoyo a los sectores emergentes y con más futuro en nuestra ciudad como son los que relacionan conocimiento e innovación con los sectores productivos nacionales e internacionales que los demandan. Los Foros Transfiere y Tikal son un ejemplo de ello.

Hemos hecho realidad en este tiempo la creación de una sólida Red Municipal de Incubadoras –a través de la empresa municipal Promálaga-, ubicadas en el PTA, en los parques empresariales y en los barrios de la ciudad, para apoyar el emprendimiento de los más jóvenes, facilitando el nacimiento de iniciativas empresariales, guiando y asesorando en los primeros años. Y hemos incorporado recientemente las aceleradoras.

En paralelo, las políticas de eficacia en la gestión nos han permitido desarrollar una fiscalidad moderada si nos comparamos con la mayoría de las grandes capitales españolas, y sobre todo, seguimos cumpliendo a rajatabla nuestro compromiso de pago a proveedores, ayudando en estos años de tanta tendencia a la morosidad a sostener muchos cientos de empresas y miles de puestos de trabajo.

Nos esperan retos difíciles todavía por alcanzar. Con la fuerza y el compromiso de todos los conseguiremos. Son tiempos nuevos que requieren visiones nuevas y que sean sostenidas con constancia. Habrá que insistir en que toda la sociedad dedique una atención preferente a la educación y a la formación como forma de relacionar más aún el concepto de calidad a la vida y a los productos y servicios de la ciudad. Málaga construirá con solidez una nueva economía sostenible que supere las deficiencias y ponga las bases de una sociedad más solidaria.

* Cor